



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>86 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>HR1993</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

Nice

Appartement à louer (06000)

Location saisonnière à Nice, boulevard Frank Pillatte. Location appartement à Nice Port. Dans une somptueuse résidence avec concierge à Nice, bd Frank Pillatte, bénéficiant des jardins paysagers, jouissant des vues splendides sur la mer and port, un appartement de trois pièces donnant sur des terrasses de total 20m². Composé d'un hall d'entrée, séjour / salle à manger, cuisine indépendante avec une table à manger, deux chambres et deux salles de bains, toilette d'invitées. Parking à la résidence. Climatisation. A deux pas de la plage, restaurants et supermarché.

*Seasonal rental à Nice, boulevard Frank Pillatte. Rental apartment Nice Port. In a sumptuous residence with concierge in Nice, boulevard Frank Pillatte, offering landscaped, communal gardens, enjoying splendid views of the sea and port, an apartment with all rooms opening onto terraces of total 20sqm. Composed of an entrance hall, living / dining room, separate kitchen with table, two bedrooms and 2 bathrooms, guest toilet. The parking in the residence. Air-conditioning. Close to the shops, restaurants et beach.*

## **HERMITAGE RIVIERA**

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

